

# Más de 50 actividades en el Formigues Festival - Mediterráneo - 10/05/2018

ESTE FIN DE SEMANA



El evento familiar contará este año con un total de 17 espacios.

## Más de 50 actividades en el Formigues Festival

El festival amplía zonas, oferta y aforo en su sexta edición, que se celebra en el recinto VillaCamp de Benicàssim, bajo el lema 'Welcome to the Jungle'

R. D.  
especiales@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

Más de 50 actividades llenarán este año de vida salvaje el Formigues Festival, que tendrá lugar el fin de semana en el recinto VillaCamp de Benicàssim. Su base de inspiración y lema es el famoso *Welcome to the jungle* de Guns N' Roses, que también será el punto de partida que da forma y sentido a las 16 áreas extramusicales (seis más que el año pasado) que integran el festival y que arrojan el escenario Formigues.

En esta ocasión, el certamen crece en oferta y en espacio y, tras el éxito del 2017, amplía también el aforo. Mil asistentes más entre las dos jornadas, con el objetivo de sumar 9.000 *hormigas* al dinámico y creativo evento.

Como toda buena *jungla* que se precie, el Formigues transforma sus áreas extramusicales en hábitats con actividades adaptadas a su público diverso. *Biodiversión* pondrá al alcance de los más pequeños todo un mundo por descubrir con las herramientas para indagar y disfrutar en equipo. Talleres de maquillaje tribal y máscaras de animales, de sonidos selváticos, de arte primitivo con barro, improvisaciones de blues o el túnel salvaje para desplegar la expresión artística con pintura son solo parte de la oferta que acercará el área más loca y libre.

Con Álex Rigol al frente y por

tercer año en el festival, llega el espacio de experimentación y juego libre *Pájaro Jocs*, para niños de 0 a 8 años. Para los bebés de la *selva*, estará la *Zona Cachorros*, la más protegida del recinto, con espacios adaptados a sus necesidades. Construir un caimán robótico, tocar con frutas o trabajar las posibilidades de la mecánica con Lego será posible dentro del área *Descubrir la Robótica*, destinada para un público de 3 a 12 años.

### Vivir experiencias

A la jungla Formigues se une otro hábitat, *Fauna y Foro*, donde la actividad cede paso a los oídos para poder escuchar grandes experiencias o consejos en la quinceña de charlas sobre educación, ecología, alimentación, literatura, viajes o documentales programadas. Las pulsaciones subirán de la mano del *Circo Formigues*. Bajo la pista de la carpa más colorida

**Petit Pop, Fetén Fetén, New Day y Dj Mom lideran el cartel musical que forman 12 nombres**

del festival saldrán a escena la pareja de magos de *Magia a Dos*, además de sesiones de acroyoga, *kundalini dance* y talleres de zancos y malabares para potenciar las habilidades circenses.

Para mamás y papás emerge una novedad, la zona *Wild Parents*, con actividades para explorar sus propias emociones a través de la música y reforzar la relación con sus hijos, así como talleres. De la mano de la UJI, Radio Formigues estará de nuevo en antena con la unidad móvil de Vox UJI Ràdio, que además de descubrir a los más pequeños los entresijos de este medio de comunicación, será plataforma para recoger sus crónicas festivas y convertirlos en reporteros por un día. La oferta de áreas extramusicales se completa con el rocódromo, la playa Formigues, el muro musical, biblioteca, zona de relax, área de foodtrucks y también la exitosa Zona Market.

### Los conciertos

La agenda de conciertos, que integran doce nombres, están liderados por Petit Pop, Fetén Fetén, Dj Mom y New Day. Esta última banda dará forma junto a Dj Caries al Formigues Nit, el sábado. Se unen al cartel el guino a la cultura valenciana de Marieta Ganduleta, Top of The Class, la fusión de ópera y circo Sonata Circus, de La Troupe Malabó, la sesión de Dj Mesias, Black&Beat, Teen Twelve y el grupo Kirama Kergui. ≡